



أهلاً وسهلاً بكم في الإصدار التاسع عشر للنشرة الالكترونية لعملاء الخدمات المصرفية الشخصية المميزة!

كونـك مـن عمـلاء الخدمـات المصرفيـة الشـخصية، نهـدف إلـى تزويـدك بتجربـة مصرفيـة اسـتثنائية مـن خـلال مجموعـة مـن المنتجـات والخدمـات المصممـة خصيصاً لتلبية متطلباتك المصرفية الشخصية.

نسعى أن تكون على اطلاع دائم بأحدث عروضنا الترويجية والخدمات وعروض المنتجات المصممة خصيصاً لتلبية إحتياجاتك وتوقعاتك.

# ■ بطاقات التجاري مع الخطوط الجوية البريطانية

استكشـف لنـدن والكثيـر مـن الوجهـات السـياحية الأخـرى مـع برنامـج المكافـآت الحصـري والوحيـد فـي الشـرق الأوسـط علـى بطاقـات التجـاري مـع الخطـوط الجويـة البريطانيـة واحصـل علـى مـا يصـل إلـى 12,500 نقطـة مـن نقاط Avios عند التسجيل. هذه النقاط تكفي لحجز رحلة ذهاب إلى مدينة لندن.

يمكنك الاختيار بين بطاقات التجاري الائتمانية او مسبقة الدفع الحصرية مع الخطوط الجوية البريطانية Al-Tijari سوف BA. هذا، مع العلم أن كل عملية شراء تقوم بها بإستخدام بطاقة التجاري مع الخطوط الجوية البريطانية BA سوف تقربك إلى وجهتك المفضلة.

# ■ دفع المشتريات: باستخدام محفظة التجاري والساعات

يقدم التجاري لعملائه تجربة مصرفية سهلة وفريدة لإجراء مدفوعات "لاتلامسية" عن مشترياتهم في المتاجر بإستخدام الهواتف الذكية وساعات ذكية وعادية معينة منها ساعة Fitbit و Garmin و SwatchPay هذه الطريقة تمكن العميـل مـن إجـراء معاملـة آمنـة وسـريعة وبسـيطة. فـكل مـا علـى العميـل فعلـه هـو أن يضـع هاتفـه المحمول أو ساعته على جهاز قارئ البطاقات لتمرير معاملة الدفع من خلال تقنية الإتصال قريب المدى"NFC".

# ■ خدمات كونسيرج مع التجاري

لأن إحتياجاتك تأتي على رأس أولوياتنا، قمنا بتوفير خدمة المساعد الشخصي بالتعاون مع شركة بيكوك كونسيرج "Peacock Concierge"، وهي شركة شهيرة في إدارة و تقديم خدمات مميزة لنمط حياة يتسم بالفخامة و الرفاهية، لتقدم لكم خدمات شخصية فريدة و على أعلى مستويات الجودة مصممة خصيصاً لجعل حياتكم أكثر سهولة، تتوفر خدمات الكونسيرج على البطاقات الائتمانية التالية: بطاقات ماستركارد وورلد و بلاتينيوم و بطاقات فيزا إنفينيت وسجنتشر وبلاتينيوم، وتشمل الخدمات التي تلبي جميع احتياجاتكم مثل الحجوزات والإستقبال في المطارات و برامج السفر والعديد من الخدمات الأخرى.

تواصل مع خدمة كونسيرج التجاري على الرقم 22969920.

# ■ نادي بلاتينيوم وميس بلاتينيوم الصحي

نهتم بعملائنا خاصةً عندما يتعلق الأمر بإتباع أسلوب ونمط حياة صحي، لذلك يقدم التجاري خصماً يصل إلى %20 للإشتراك في نادي بلاتينيوم وميس بلاتينيوم الصحي Platinum Health Club & Miss Platinum الذي يعتبر أحد أكبر النوادي الصحية في الشرق الأوسط، والمصمم لتقديم خدمات ومرافق متطورة وعالية الجودة لعشاق الرياضة واللياقة البدنية.

# ■عملاء الخدمات المصرفيةالشخصيةممن لديهم أطفال

بصفتك أحد عملاء الخدمات المصرفية الخاصة، يسرنا إبلاغك بأننا نقدم حلولاً مصرفية للأطفال. حيث قمنا بتصميم "حسابي الأول" للأطفال يبدأ من تاريخ ميلاد الطفل وحتى سن 14 عاما. "حسابي الأول" هو حساب توفير وتستحق الفائدة على رصيد الحساب بصورة يومية وتقيد في نهاية الشهر. فضلاً عن ذلك, ننظم فعاليات وأنشطة ممتعة وعروض ترويجية في مواقع ومراكز تعليمية مناسبة. وبصفتك الوصي على طفلك القاصر، فإنه إذا ما اخترت فتح حساب لطفلك مع التجاري، يمكنك ربط ذلك الحساب بحسابك الشخصي حلى الهاتف حيث يمكنك متابعة المصاريف والتحكم في نشاط حساب طفلك من خلال تطبيق التجاري على الهاتف















### Welcome to the 19<sup>TH</sup> Edition of the Premier Banking Newsletter!

As a Premier Banking customer, we aim to provide you with an exceptional banking experience through a set of tailor-made products and services that cater to your personal banking requirements.

We always strive to keep you updated with our latest promotions, services and product offerings that are designed especially for you to meet your needs and expectations.

## **■** British Airways Cards

Explore London and beyond with the only British Airways card rewards program in the Middle East exclusively from CBK and receive up to 12,500 Avios bonus points when you sign up.

That is enough for a one-way flight to London. Choose between Al-Tijari BA credit cards or our exclusive BA prepaid card. Every purchase on a BA card takes you closer to your preferred destination.



### ■ Al-Tijari Wallet and Wearable's

Al-Tijari offers its customers convenient "contactless" payment experiences enabling customers to make in-store payments by using their smartphone device and wearable watches including Fitbit, Garmin and SwatchPay. It is secure quick and simple, to make a transaction, all the customer has to do is hold their mobile device or watch over the payment reader through a near field technology communication "NFC" for the transaction to be processed.



## ■ Al-Tijari Concierge

Your needs are our top priority. In collaboration with "Peacock Concierge" a renowned lifestyle management company, we offer you unique concierge services of the highest quality dedicated to making your life simpler. Available with MasterCard's - World & Platinum and Visa cards - Infinite, Signature & Platinum. Services that can be managed for you include but are not limited to bookings, reservations, deliveries, flight plans, and much more.

Call Al-Tijari dedicated call center 22969920 to request concierge services.



#### ■ Platinum & Miss Platinum Health Club

We care about our clients especially when it comes to a healthy life style, therefore Al-Tijari offers a discount at Platinum Health Club & Miss Platinum up to 20%. Platinum Gym is one of the largest health clubs in the Middle East that are designed to provide sports and fitness enthusiasts with cutting-edge and high quality services and facilities.



#### Premier Parents

As a Premier client, we wanted to inform you that we provide banking solutions for children. The 'My First Account' is designed for youngsters starting from date of birth until they are 14 years old. On this saving account, interest is accrued on a daily basis and credited at the end of the month. We also organize fun events and promotional offers at suitable locations and educational centers. As a guardian, if you decide to open your child's account with Al-Tijari, you can link it to yours. Enabling you to monitor spends and control activity all through Al-Tijari mobile application.

